

Pressemitteilung 21.08.2025

Österreichisches Umweltzeichen für sechstes Hotel im Kufsteinerland – Hotel Andreas Hofer in Kufstein für nachhaltiges Engagement ausgezeichnet

Kufstein – Das traditionsreiche Hotel Andreas Hofer** in der Festungsstadt Kufstein wurde mit dem Österreichischen Umweltzeichen ausgezeichnet. Damit sind nun bereits sechs Beherbergungsbetriebe im Kufsteinerland Träger eines der bedeutendsten Nachhaltigkeitslabels im Tourismus.**

Im Rahmen einer Feierstunde erhielt **Hotelier Thomas Sappl** gemeinsam mit seiner Lebensgefährtin **Sabine Gwirl** und **Tochter Christina Sappl** das Österreichische Umweltzeichen für ihr Traditionshotel.

Mit dem Österreichischen Umweltzeichen – verliehen vom Bundesministerium für Land- und Forstwirtschaft, Klima- und Umweltschutz, Regionen und Wasserwirtschaft –, wird das nachhaltige Engagement im **Hotel Andreas Hofer** in den Bereichen Umweltschutz, Ressourcenschonung und Regionalität gewürdigt. Überreicht wurde das Gütesiegel am Mittwochabend von **Bundesminister Norbert Totschnig**. Darüber hinaus erhielt das Hotel auch das EU Ecolabel. Die EU-Blume ist seit 1992 das von allen Mitgliedstaaten anerkannte europäische Umweltzeichen.

Auch **TVB-Obmann Georg Hörhager** und **TVB-Geschäftsführerin Sabine Mair** gratulierten und betonten die hohe Bedeutung des Engagements der Familie Sappl für einen zukunftsfähigen Tourismus.

„Wir gratulieren Familie Sappl zu den erfolgreichen Zertifizierungen und danken für ihr nachhaltiges Engagement. Das traditionsreiche Stadthotel im Herzen Kufsteins hat seiner bisher 70-jährigen Geschichte ein wichtiges Kapitel hinzugefügt“, so **TVB-Obmann Georg Hörhager und Geschäftsführerin Sabine Mair** unisono.

Das Hotel Andreas Hofer**** ist das bereits sechste Hotel im TVB Kufsteinerland, das Träger des Österreichischen Umweltzeichens für Hotels ist. Bereits ausgezeichnet sind: Bio Chalet Haus Wagner, Juffing Hotel & Spa****, Hotel Stadt Kufstein****, Hotel Thierseerhof****, Sattlerwirt Hotel – Wirtshaus Seminar****. Im Vorjahr erhielt das Kufsteinerland selbst, als zweite Region Tirols, das Österreichische Umweltzeichen für Destinationen.

Pressefotos: Veröffentlichung für redaktionelle Zwecke kostenlos bei Angabe der Bildquelle: © TVB Kufsteinerland / Thorben Jureczko

Bildtext: Mit dem Hotel Stadt Kufstein wurde das bereits sechste Hotel im Kufsteinerland mit dem Österreichischen Umweltzeichen für Hotels ausgezeichnet. Im Bild von links nach rechts: Bundesminister Norbert Totschnig, TVB-Geschäftsführerin Sabine Mair, Sabine Gwirl, Thomas Sappl, Christina Sappl, TVB-Obmann Georg Hörhager.

Rückfrageinformation für Vertreter:innen der Medien

Über die PR-Agentur des Tourismusverband Kufsteinerland:

Michael Weiß | michael.weiss@weiss-pr.at | Tel.: +43 664 75038083 | www.weiss-pr.at
PR-Agentur WEISS PR & MEDIA | Mitterndorfer Straße 15 / Top 2 | 6330 Kufstein